
Genf 2019: Der nächste Peugeot 208 stromert auch

Peugeot präsentiert auf dem Genfer Automobilsalon (5.-17.3.2019) den komplett neuen 208. Der Kleinwagen kommt im Herbst auf den Markt und wird künftig auch in einer Elektroversion namens e-208 angeboten. Sie soll eine Reichweite nach WLTP von rund 340 Kilometern haben. Zudem wird der 208 eine Reihe von Fahrerassistenzsystemen sowie die nächste Generation des i-Cockpits der Marke. Es soll – oft kritisiert – nicht mehr ganz so tief liegen und wird nun mit digitalen 3-D-Anzeigen bestückt.

Peugeot hält für die Baureihe auch künftig Dieselmotoren parat. Die neue Generation ist sieben Zentimeter länger und vier Zentimeter niedriger als der Vorgänger. Der Peugeot 208 wird unter anderem mit einer Acht-Gang-Automatik verfügbar sein sowie bis zu zehn Zoll große Touchscreens bekommen. Zu den Fahrhilfen zählen ausstattungsabhängig unter anderem ein Stauassistent, ein aktiver Spurhalter auch bei Fahrzeugen im toten Winkel und ein vollautomatisches Ein- und Ausparksystem. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot 208.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot 208.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot 208.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot 208.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Peugeot 208.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot
